



Lamentan diputados del PRI violencia en Jalisco y Guanajuato; preocupa falta de acciones para proteger a población



CIUDAD DE MÉXICO (JORGE X. LÓPEZ).- El grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en la Cámara de Diputados lamentó los hechos de violencia en la noche de ayer y madrugada de hoy en los estados de Guanajuato y Jalisco, provocada por el crimen organizado.

Sin embargo, enfatizaron que es preocupante que ante hechos de este nivel de violencia aún no se les haya brindado a los habitantes de esos dos estados la certidumbre de lo que está sucediendo.

Pidieron a los gobiernos federal, estatales y municipales replantear una estrategia de seguridad coordinada y eficaz que blinde a la ciudadanía de cualquier atentado que el crimen organizado pretenda realizar en contra de ellos tratando de infundir miedo y de debilitar a las instituciones.

<https://www.24-horas.mx/2022/08/10/lamentan-diputados-del-pri-violencia-en-jalisco-y-guanajuato-preocupa-falta-de-acciones-para-protger-a-poblacion/>



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

11/08/2022

LEGISLATIVO